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ANFRAGE 

der Abgeordneten Wattaul 
und Kollegen 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend „Führerscheinausstellungen und Führerscheinentzüge 2003" 

Da das Verkehrsministerium die 7. Novelle zum Führerscheingesetz- Einfuhrung eines 
Vormerksystems für Hochrisikolenker- zur Begutachtung gegeben hat, stellen sich die 
unten angeführten Fragen, die für eine Entscheidung wichtig sind. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres 
nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie viele Führerscheinbesitzer gibt es in Österreich (Aufgeschlüsselt nach Bundesländern 
und Führerscheinkategorien und Altersgruppen)? 

2. Wie viele Erstausstellungen von Führerscheinen wurden im Jahr 2003 in Österreich 
(aufgeschlüsselt nach Bundesländern und Führerscheinkategorien) durchgeführt? 

3.Wieviele Führerscheinabnahmen gab es in Österreich 2003 wegen 
a)  Alkohol am Steuer 
b)  Drogen am Steuer 
c)  Schnellfahren 
d)  andere Gründe 

(und auch aufgeschlüsselt nach Bundesländern, Dauer der Abnahme, Altersgruppen und 
Geschlecht und Wiederholungstäter)? 

4. Gibt es Vergleiche zu den Jahren 2002, 2001und 2000- wenn ja welche? 
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